25

2.—Soumis et lu un rapport de la Commission de Police, demandant un crédit de \$26 pour payer les frais d'hôpital encourus par le détective LeHuquet.

Résolu: De souscrire à ce rapport, ladite somme de \$26 devant être prise sur le contingent de la Commission le Police.

3.—Soumis et lu un rapport de la Commission de Police, demandant un crédit de \$300 pour récompenser le détective Jas. O'Keefe.

Renvoyé au Département en Loi pour savoir si ce montant peut être pris à même le fonds de réserve.

4.—Le trésorier de la Ville soumet l'état financier suivant pour les deux semaines expirées le 31 janvier 1907:

Encaisse au 17 janvier Recettes	\$158,167.82 105,703.86
	\$263,871.68
Déboursés	173,966.23
Encaisse.	\$ 89,905.45

5.—M. l'échevin DeSerres demande que le trésorier de la Ville réponde aux questions suivantes à la prochaine séance de la Commission:

Quels étaient les montants des emprunts temporaires dûs par la Ville au 31 décembre 1906?

Quel était l'intérêt payé sur chacun d'eux?

Quels ont été les montants remboursés et quel taux d'intérêt portaient-ils?

Quels sont les emprunts renouvelés depuis cette date et à quel taux?

6.—Soumise une réclamation de M. W.-S. Montgomery, avocat de Mme Jane Isabella Thornton, priant la Commission de lui payer \$7,000 d'obligations inscrites, avec l'intérêt sur ces valeurs pour les 10 dernières années au taux de 3% par an.

Renvoyée au Département en Loi pour examen et rapport.

7.—M. J.-L. Archambault, avocat de la Cité, se présente devant la Commission au sujet des réclamations des témoins-experts dont les services ont été retenus par la Ville dans la cause de la "Montreal Brewing Co." vs la Ville et la Cie du Chemin de fer du Pacifique Canadien.

 $R\dot{c}solu$: De payer ces témoins-experts comme suit, sans prejudice au recours de la Ville contre la Cie du chemin de fer du Pacifique Canadien, pour le remboursement de ces honoraires, savoir:

Emile Lavigne.									\$60	
PE. Lamalice.									60	
Jos. Lamarche.						1	1		60	
PW. St George		•		•					430	
T. Charpentier,	fils		•	•	•	•	•		125	
Jas. Nelson R. Chartrand	•	•	•			•	•		125	
. Onartranu.		•	•	•				-	125	

8.—Le procès-verbal de l'assemblée de la sous-commission des Aliénés, tenue le 31 janvier 1907, est lu et approuvé.

9.—Soumise et lue une lettre du directeur de la Gazeite Municipale concernant les abonnements à cette publication.

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Gazette Municipale.

10.—Soumise et lue une lettre du directeur de la Gazette Municipale au sujet de M. Monday qui, à la dernière séance de la Commission, avait été nommé pour remplir la position vacante dans le département des Impressions et de la Gazette Municipale.

Déposée sur le bureau.

11.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission de Police, faisant savoir à la Commission qu'il serait opportun qu'au 1er mai prochain le capitaine de police Tourangeau, du poste No 16, quartier Ste-Cunégonde, prenne possession du logement actuellement occupé par le souschef Tremblay, du service des Incendies.

Résolu: D'approuver cet arrangement.

12.—Soumis un compte de la "Montreal Water & Power Co.", au montant de \$200, pour le loyer de huit bornes-fontaines dans le quartier Ste-Cunégonde.

Renvoyé au Département en Loi pour examen et rapport quant à l'obligation de la Ville de payer ce montant.

13.—La Commission approuve les recommandations de la sous-commission des Réclamations, en date du 29 janvier 2 —Submitted and read a report from the Police Committee for an appropriation of \$26 to pay costs incurred in hospital by detective LeHuquet.

Resolved: To concur; said sum of \$26 to be taken from the Police Committee's contingent.

3.—Submitted and read a report from the Police Committee, for an appropriation of \$300, as a reward to detective Jas. O'Keefe.

Referred to the Law Department to ascertain whether said amount can be taken from the reserve fund.

4 — The City treasurer submitted a statement of cash for the two weeks ending the 31st January 1907:

Cash in banks, January 17, 1907. Receipts	\$158,167.82 105,703.86
	\$263,871.68
Disbursements	173,966.23
Cash in banks	\$ 89,905.45

5.—Ald. DeSerres asked that the City treasurer be requested to answer, at the next meeting of the Committee, the following questions:

. What were, on the 31st December 1906, the amounts due by the City for temporary loans?

What interest was paid on each of them?

What were the amounts reimbursed, and what was the rate of interest paid on same?

What are the loans which have been renewed since that date and at what rate?

6.—Submitted a claim from Mr. W. S. Montgomery, advocate for Mrs. Jane Isabella Thornton, requesting the Committee to pay him \$7,000 of inscribed stock, with interest on same at 3% per annum, for the last ten years.

keferred to the Law Department for examination and report.

7.—Mr. J. L. Archambault, City attorney, appeared before the Committee anent claims from expert witnesses whose services had been retained by the City in the case of the Montreal Brewing Co., vs the City and the Canadian Pacific Ry Co.

After deliberation it was.

Resolved: To pay said expert witnesses as follows, without prejudice to the City's recourse against the Canadian Pacific Ry Co., for the reimbursement of said fees, to wit:

Emile Lavigne.					\$60
P.E. Lamalice.					
Jos. Lamarche.					
P. W. St George					
T .Charpentier,					
Jas. Nelson					
R. Chartrand.					125

8.—The minutes of the meeting of the sub-committee *re* Insane, held the 31st January 1907, were read and approved of.

9.—Submitted and read a letter from the editor of the Municipal Gazette, anent subscriptions to said newspaper.

Referred to the sub-committee on Printing and of the *Municipal Gazette*.

10.—Submitted and read a letter from the editor of the *Municipal Gazette*, anent Mr Monday, who, at the last meeting of the Committee, had been appointed to fill a vacant position in said department.

Laid on the table.

11.Submitted and read an extract from the minutes of the Police Committee, informing this Committee it would be advisable that on the 1st May next, that police captain Tourangeau, of police station No 16, Ste. Cunegonde ward, should take possession of the lodgings presently occupied by sub-chief Tremblay, of the Fire Department

Resolved: To concur in said agreement.

12.—Submitted a claim from the Montreal Water & Power Co., amounting to \$200, for the rental of 8 hydrants in Ste. Cunegonde ward.

Referred to the Law Department for examination and report as to the obligation of the City to pay said amount.

13.—The recommendations of the sub-committee on Claims, dated the 29th January 1907, were approved of by